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………………… 98學年度慈濟大學第 1次總務會議會議紀錄 

壹、時    間：九十八年 10月 30日(星期五)下午 15時 30分至 17時 30分 

貳、地    點：第一教學研討室 

參、主    席：范總務長揚晧 

肆、出席人員： 

          當然委員：范揚晧總務長、許木柱院長、張景媛院長、李克難校長（附中）、 

                    蔣碧珠校長（附小）、黃馨誼主任 

          教師代表：彭致文老師、賴惠玲老師 

          職工代表：吳孟蓮小姐、李家萓小姐 

          學生代表：未出席  

          請假人員：陳立光院長、李哲夫院長、張堯欽老師、張景媛院長、 

                    范德鑫主任 

          列席人員：曹新生秘書、湯清輝組長、彭偉民組長、游素梅組長、 

                    常亞東組長、潘杰秀組長、方仁輝組長、楊曼菁組長、 

                    毆敏芳 

                                              紀錄：曹新生 

伍、主席報告：略 

  陸、上次會議執行情形： 

         97學年度慈濟大學第 2次總務會議 

   決議事項 執行情形 執行單位 

一、  

人社院東語系有幾間研究室是沒

有窗戶、或是沒有對外開的窗戶

（只有對建築內走廊的窗廊），在

沒有空調的時候，空氣實在不好。 

決議：請營繕組組長現場勘察了

解，儘量檢討改善。 

有關人社院東語系研究室沒有窗

戶一案，已請使用單位填單處理

(S9767872、9767873)並巳完工。 

營繕組 

二、  

教學區至聯合餐廳段夜間照明不

足 

裁示：請營繕組檢討改善 

餐廳前景觀照明已工，六月四日

開始使用。 

營繕組 

三、  

1.本校電話分機新舊號碼共用時

間是否可以延長共用時間？ 

2.總機故障時外線撥分級常轉到

秘書室公關組分機。 

1.已公告自 98.10月 1日起電話

分機舊號碼不再使用 

2.目前已處理完成，已請電話公

司加強軟硬體管控。 

營繕組 



裁示：請營繕組檢討解決 

四、  

建議教傳大樓與教學區周邊能增

設單車停車格，也發現有汽車未按

規 

定停放車輛。 

 

1. 教傳大樓與教學區周邊已增

設 53個單車停車位。 

2.已要求警衛加強締違規車輛。 

庶務組 

總務處各組工作報告：如附件 1.2。 

柒、提案討論：無。 

捌、臨時動議： 

委員建議與答覆事項如下： 

一、人社院電話總機轉接時會發出很刺耳之聲響。 

決議：請營繕組檢討解決。 

二、因學校電話語音無撥話者要撥接之電話分機，撥話者只好隨意按鍵，而常

會有轉到 1009分機情形，請檢討改進。 

決議：請營繕組檢討解決。 

三、慈濟中學校區內有數個地段所鋪設的連鎖磚品質不良且已呈現斷裂狀態， 

    不僅有礙觀瞻，也讓外界對慈濟施工品質之觀感不佳，請協助處理。 

             決議：請營繕組盡速安排時間邀請營建處人員到現地勘察討論再做決定後 

                   續處理方案。  

三、通識中心募得之鋼琴目前分別擺置於校本部及人社院區，目前保管單位、 

    維修經費之來源均未釐清，有待解決。 

             決議：處理原則：1.落實財產保管人為使用者，且負有財產保管、維修、 

                               減損管理等責任。 

                             2.鋼琴之維修經費建議可納入保管單位之預算內。 

                             3.戶外公共空間為課外活動教育之一環，建議由學務處 

                               管理。 

         五、路燈故障率高，由教學區通往宿舍方向過地下道後之左側方之路燈故障不 

             亮，也有部分路燈因樹枝擋住造成燈光照度不佳，影響行人安全。    

             決議：請營繕組與與庶務組現地了解改善。 

         六、地下室停車場鐵捲門於夜間 23：30時關，對研究較晚離校人員造成困擾。 

             決議：為維護整體校園安全，仍維持目前管理規則，教職員如有臨時特別 

                   需求，可撥打聯絡電話 0921146080或警衛室連絡協助處理。 

         七、學校緊急電源之電壓常有不穩現象，以致損壞儀器設備及影響實驗成效。 

             決議：請營繕組再深入了解後提出檢討說明。 

 

     玖：主席結論： 

      拾、散會。 


